la guerra, el terror y contra el inminente peligro de una intervencion en Cuba. Al frente de estas consignas debemos poner la lucha contra la dominación imperialista yanqui, y especialmente contra la United Fruit Co.

En la preparacion de la Conferencia, deben ligarse estrechamente las luchas diarias de las capas trabajadoras de ambos paises. Les recomendamos el planteamiento de las demandas respectivas de cada sector de la poblacion, especialmente entre los obreros de las industrias de cada sector de la poblacion, especialmente entre los obreros de las industrias basicas: bananeras, ferrocarriles, portuarios, etc.

El llamamiento de los Comités Gestores debera discutirse en la base de los sindicatos, organizaciones campeinsas, etc. adoptando resoluciones contra la guerra y el imperialismo y de adhesión a la Conferencia.

Es de especial importancia la organizacion de Conferencias locales, principalmente en las plantaciones de la United Fruit Co. ligando las demandas de los obreros con las luchas contra la guerra, el imperialismo y el terror.

Los Partidos Comunistas de CR y Panama, habran de prestar atencion especial a la juventud trabajadora, con el objeto de movilizarla para la lucha contra el chauvinismo y sobre la base de sus propias demandas, tomando muy en serio, el procurar que de estas luchas que desarrolle la juventud trabajadora se puede obtener el fortalecimiento de la LJC en Panama, y la formacion de esta en CR.

Ambos Partidos no deben perder de vista la necesidad de la realizacion de luchas concretas diarias contra la guerra y el imperialismo, tales como mitines, manifestaciones, marchas, protestas, etc. Conjuntamente con estas luchas, debe llevarse a cabo una labor de penetracion dentro de las fuerzas armadas de ambos paises, divulgando el objetivo de la guerra que persigue el imperialismo con la ayuda de las clases dominantes, y llamandolas a fraternizar con los trabajadores, al mismo tiempo que plantearemos las demandas propias de los soldados, y llamandoles a organizarse en comites de soldados para la lucha por sus propias reivindicaciones.

Tarea especial del Partido Comunista de Costa Rica sera la de levantar la cuestion de la guerra entre Panama y Costa Rica en la Cámara de Diputados y en los Municipios, desenmascarando el papel del gobierno costaricense como lacayo del imperialismo yanqui y planteando la posicion comunista frente a la guerra, la lucha contra la misma, y que a pesar de nuestros esfuerzos no la podemos evitar, el PC luchara por su transformacion en guerra civil de liberacion del pueblo costaricense del yugo imperialista.